

Kurioserweise mache ich Aufstellungen in Ungarn, der Schweiz, Österreich und in etlichen Städten in Deutschland – aber keine in Frankfurt, meiner Heimatstadt!

Woran das liegt? Nun, ziemlich einfach daran, dass ich selbst keine Veranstaltungen organisieren kann und will. Ich bin also darauf angewiesen, dass es Menschen gibt, die das für mich tun. Die sagen: Aus eigenem Interesse möchte ich, dass diese Seminare auch in meine Stadt kommen, dass ich und meiner Freunde gleichsam ein Heimspiel haben.

Diese hilfreichen Hände haben es ermöglicht, dass nun auch in meiner Heimatstadt regelmäßig Seminare stattfinden. Ich freue mich, dass ich jetzt aufstellen kann, ohne vorher meine Koffer zu packen und langwierige Verkehrsverhältnisse bewältigen zu müssen.

[Bitte hier klicken für die nächsten Aufstellungs-Termine in Frankfurt.](#)

Bitte [hier für das Anmeldeformular klicken](#) oder telefonisch anmelden unter 069/5601472

